

## **Sensibilisierung von Gummischusswaffentechniken auf Youtube - Videos**

Entwaffnung einer Schusswaffe , oder sollte ich sagen, der schwachsinnige Versuch!! Mal sehen wie viele rote Farbkleckser man dabei abbekommt. 😂 😂 😂 . Oder vielleicht doch erst mit einer Gummi H&K VP9 6mm beginnen. Das klappt I m m e r auf den Videos bei Youtube.

## **Sensibilisierung von Messerabwehrtechniken auf Youtube - Videos**

Der unsinnige Versuch ein Messer oder ähnliches abzuwehren, ohne schwerwiegende Verletzungen davon zu tragen.

Auf Youtube Videos kann man "Ausbilder", die ihren Schülern den Umgang mit einer Messerabwehr versuchen beizubringen sehen.

Ja, ja, das klappt mit Gummimessern auch. Aber was wenn ein roter Stift ins Spiel kommt und das weiße T-Shirt auf einmal rote Streifen und Stiche hat.

Solche Übungen suggerieren den Schülern ein falsches Bild, diese "Ausbilder" handeln meiner Meinung nach dem 1. Grad (Absicht) oder dem 2. Grand (direkter Vorsatz) des Vorsatzes!!!

Lasst solche Übungen speziell ausgebildete Menschen machen, SEK, GSG 9 etc. aber bitte bringt so etwas nicht einem Sachbearbeiter, einem Schüler, einem Studenten bei, der sich 2-3 in der Woche eine Tarnfarbenhose anzieht und meint er wäre eine israelische Spezialeinheit.